

■ Was war los im Amalienhof in Dessau-Roßlau

## Tiershow von Jochen Träger

Reichlich tierischen Besuch gab es Anfang April. Jochen Träger brachte Hunde, Katzen, Tauben und einen Kakadu mit. Nach einer kleinen lustigen Vorführung durften die Tiere auch noch gestreichelt werden und der Kakadu ging nochmal auf Reisen über einige Wohnbereiche, zu denen, die nicht an der Vorstellung teilnehmen konnten.



## Ausflug in den Dschungel

Da es draußen nicht richtig warm werden wollte, suchten wir woanders die Wärme. Wir besuchten den Schmetterlingspark in Wittenberg. Dort war es nicht nur schön warm, es wuchsen auch viele schöne und große Pflanzen, sodass wir dachten, wir befinden uns im Dschungel. Natürlich wurden auch die Schmetterlinge bewundert, die es sehr zahlreich gab.



## Besuch vom Osterhasen

Ja, wer hoppelte denn da auf leisen Sohlen mit einem großen Korb über die Wohnbereiche? Na klar, der Osterhase war unterwegs und hat allen ein Lächeln aufs Gesicht gezaubert. Auch reichlich Osterpost von der Aktion „Post mit Herz“ wurde von der Assistentin vom Osterhasen verteilt und viele waren zu Tränen gerührt.



## Ausflug in die Stadt

Unser Ausflug in die Dessauer Innenstadt, wurde verbunden mit einem Bummel durch das wunderschön österlich dekorierte Rathaus-Center. Alle genossen die Atmosphäre und den Schaufensterbummel. Anschließend gab es dann noch einen leckeren Eisbecher im Eiscafé Adam und es wurde sich über das gerade Erlebte ausgetauscht.

